

新型コロナウイルスの感染拡大防止強化期間の設定について

多くの区民の皆様には、感染拡大を防ぐため多大なるご協力を賜り、感謝を申し上げます。区内における感染拡大が局地的なものから、地域社会の中へと広がってきています。3月末までは、特定の施設内での感染や海外からの帰国者、繁華街関係者など、感染経路の多くが特定されてきました。しかしながら、4月以降、感染した区民の数は急激に増え、4月21日現在259名の感染を確認しています。また、半数以上のケースで、感染経路が不明となっています。

このため、4月24日から5月6日までの大型連休を「感染拡大防止強化期間」とし、改めて感染防止のために4つのお願いをさせていただきます。

- ・ 不要不急の外出は絶対に避ける。
- ・ 帰宅したらまず手洗い
- ・ 買い物の時は人混みを作らないよう時間帯や並び方に気を付ける。
- ・ 会話はもちろん、ジョギングや散歩の際にもマスクを着用する。

区民の皆様には大変なご不便をおかけしていますが、一人ひとりが今できる対策をとることで、一日も早く普段の生活が取り戻せるよう願っています。当面の間、ご協力をお願い申し上げます。

令和2年4月23日

新宿区長 吉住健一